

# Winkl-Moos-Alm – Walchsee

Donnerstag, 26.06.

Gemütliche Anreise über die Autobahn München - Holzkirchen - Inntalautobahn bis Kufstein. Durch das wunderschöne Wilder-Kaiser-Gebirge, vorbei am schön gelegenen Walchsee geht es nach Reit im Winkl. Wir fahren bis „Seegatterl“ und dann auf die Winkelmoos-Alm. Dort haben wir die Möglichkeit zu Wanderungen und Spaziergängen in einer traumhaft schönen Berglandschaft. Das Almengebiet der Winkelmoos-Alm dehnt sich von Bayern aus ins Tirolerische und ins Salzburgerische. Die Winkelmoos-Alm lädt das ganze Jahr zum Erholen und Genießen ein. Das „Almstüberl“ versorgt Sie bestens mit deftigen Speisen! Am wunderschönen Walchsee haben wir noch eine Kaffeepause. In Wörgl geht es auf die Inntalautobahn und wir fahren über München zurück nach Woringen.

**Abfahrt 07.00 h • Fahrpreis pro Person incl. Mittagessen und Maut 69,- €**

---